



31 mars 2020
March 31, 2020

Avis : Sacs à ordures

L'hôtel de ville est présentement fermé au public dû à la situation de la COVID-19. Pour ceux qui désirent obtenir des billets dans le but de déposer plus de deux sacs au chemin, veuillez déposer l'argent dans la voute devant l'hôtel de ville dans une enveloppe avec votre nom et adresse. Nous allons vous envoyer les billets par la poste suite au paiement. Le coût minimal est de 20\$ pour 10 billets et nous acceptons aussi les chèques.

Notice : Garbage bags

City Hall is currently closed to the public due to the COVID-19 situation. If you would like to obtain tickets in order to put more than two bags on the side of the side, please drop the funds in the volt located in front of city hall in an envelope with your name and address. We will send you the tickets by mail after receipt of payment. The minimum cost is \$20 for 10 tickets and we also accept checks.